



VERLAG KARL ALBER



Kants Geschmackstheorie in weltbürgerlicher Absicht

Von Dr. Hye-Jin Lee

2022, 346 S., geb., 54,- €

ISBN 978-3-495-49246-8

(Praktische Philosophie, Bd. 99)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-49246-8

Wegen Kants Betonung der Interessellosigkeit beim Schönheitsurteil scheint das ästhetische Subjekt eine von allen anderen Bereichen des Lebens isolierte Position zu haben. Die Autorin macht hingegen darauf aufmerksam, dass die Kantische Geschmackstheorie neben der Interessellosigkeit

eines reinen Geschmacksurteils eine Erweiterung eines solchen Urteils thematisiert, welche mit der weltbürgerlichen Absicht eines alles um die Realisierung des Endzwecks willen integrierenden Subjekts zusammenhängt.

**Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel**

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER



Kants Geschmackstheorie in weltbürgerlicher Absicht

By Dr. Hye-Jin Lee

2022, 346 pp., hc., € 54.00

ISBN 978-3-495-49246-8

(Praktische Philosophie, vol. 99)

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-49246-8

Because of Kant's emphasis on disinterestedness in the judgement of beauty, the aesthetic subject seems to have a position isolated from all other areas of life. The author, on the other hand, draws attention to the fact that Kant's theory of taste, in addition to the disinterestedness of a

pure judgement of taste, addresses an extension of such a judgement, which is related to the cosmopolitan intention of a subject integrating everything for the sake of realising the final purpose.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

